

## UTalca inaugura muestra de paisajes maulinos de Mauricio Torres Vienne

- La exposición "Territorio" estará en exhibición hasta fines de julio en el Centro de Extensión en Talca, donde además se puede visitar la muestra "Oscura derrota" del destacado artista César Gabler.



Desde el 24 de junio y hasta el 26 de julio, la Sala Pedro Olmos del Centro de Extensión de la Universidad de Talca estará exhibiendo la muestra "Territorio"; una selección de obras de Mauricio Torres Vienne que invitan a un viaje visual por los paisajes y atmósferas de la región del Maule. La exposición no solo busca evidenciar la belleza de estos

parajes a través del lenguaje de la pintura, sino que también utiliza la temática como un pretexto para la exploración del gesto, la mancha, la textura, el valor y el color.

Mauricio Torres Vienne, pintor chileno nacido en Talca, ha dedicado 40 años de su carrera al desarrollo del paisaje, especialmente el de su lugar de origen, la región del Maule. Con

estudios en Artes en la Universidad de Chile (1990-1994), Torres ha incursionado también en fotografía, cerámica y grabado, y ha ejercido la docencia. Su trayectoria incluye numerosas distinciones y participaciones en exposiciones, destacándose en la región sus muestras individuales "Estado de Gracia" (2011, Museo de Arte y Artesanía de Linares) y "El Lugar Primigenio" (2014, Centro de Extensión Universidad de Talca).

La concreción de esta exposición fue impulsada por el académico de la Facultad de Ciencias Agrarias de la Universidad de Talca, José Antonio Yuri, quien expresó durante la inauguración que "Mauricio Torres es uno de los mejores

pintores que hay en la región y no podemos dejarlo pasar. La idea nuestra es, una vez que la muestra termine, poder hacer una especie de libro catálogo para que quede inmortalizado como un aporte a la comunidad de Talca".

Por su parte, Marcela Albornoz Dachelet, directora de Extensión Cultural-Artística, extendió una invitación al público para estas vacaciones de invierno: "Es una exposición realmente maravillosa que invitamos al público a conocer, es una muestra denominada "Territorio", de Mauricio Torres Vienne, un artista talquino formado en la Universidad de Chile, que es precisamente eso, un conjunto de obras de diversas épocas, pero que tratan una

misma temática, el territorio, representado en los paisajes de nuestra región del Maule, donde podemos ver roqueríos, ríos, paisajes, atardeceres".

Albornoz enfatizó además la importancia de exhibir el trabajo de un artista local, destacando la riqueza de su obra reunida.

Respecto de la temática de su obra, Mauricio Torres Vienne expresó que "uno de los temas que trabajo es el paisaje y esta exposición es un compendio de trabajos de aproximadamente 30 años. Son paisajes del Maule, porque es mi tierra, lo que me ha conmovido desde niño. Me interesa desanecdotizarlo y trabajarlo desde el lenguaje de la pintura, que es lo más importante para mí".